

frages en métal glissants. La construction progressera à raison de 16 pieds par jour.

La Tour CN sera conçue de façon à résister au vent, à la neige, à la glace, à la foudre et aux secousses sismiques. Sa conception résulte de la mise en commun des connaissances de consultants canadiens, suisses et américains. Les tests de soufflerie ont été effectués à l'Université Western Ontario et les essais de sol à l'Université de Toronto et à l'Université Queen's.

### Nouveaux efforts pour combattre le chômage

Le ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration est en voie d'organiser une meilleure liaison et une meilleure coordination des services avec les bureaux provinciaux et municipaux d'assistance sociale dans le but d'assurer le meilleur service possible aux gens qui veulent travailler mais dont les besoins dépassent le cycle actuel des activités de main-d'oeuvre, soit les services de conseil professionnel, de formation, de mobilité et de placement.

Les Centres de Main-d'oeuvre du Canada et les bureaux d'assistance sociale tiendront des réunions conjointes de façon à mieux comprendre leurs fonctions et services respectifs. On organisera des conférences sur des cas d'espèce, où des représentants de la Main-d'oeuvre et du Bien-être social travailleront en équipe dans le but de coordonner leurs services et de référer chaque cas aux agences appropriées, et aussi pour étudier les facteurs qui empêchent l'embauchage de certains récipiendaires d'assistance sociale.

Les conseillers en main-d'oeuvre ont déjà à leur disposition le Programme de formation en cours d'emploi, qui offre aux employeurs des stimulants à l'emploi de travailleurs défavorisés, et le Programme des initiatives locales, dont le but est de créer des emplois, en particulier pour les chômeurs accrochés à l'assistance sociale ou à l'assurance-chômage. On ajoutera maintenant des conseillers spécialisés en service consultatif qui s'occuperont des problèmes d'emplois des travailleurs les plus difficiles à placer.

Afin de surmonter la difficulté de bien établir les besoins de certains clients, on se procurera des services de diagnostic auprès d'agences reconnues par les provinces. On projette aussi des cours d'adaptation au travail, ce qui comporte l'achat de cours condensés auprès d'agences professionnelles telles que des ateliers protégés, en plus des programmes déjà disponibles de préparation à l'emploi.

Depuis un certain temps déjà, le ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration a fourni certaines contributions financières à des agences bénévoles et communautaires. Cet appui financier sera augmenté grâce à un nouveau programme d'extension de la main-d'oeuvre qui a pour but d'offrir et de rendre de meilleurs services et programmes de main-d'oeuvre aux groupes souffrant d'un taux de chômage exceptionnellement élevé. Une autre nouvelle mesure permettra de subventionner l'emploi des chômeurs chroniques et de leur fournir l'occasion de s'adapter au monde du travail par l'entremise de projets pilotes semblables aux projets d'initiatives locales, mais prolongés sur des périodes de deux à trois ans et choisis et élaborés par des groupes de citoyens aussi bien que par les agences fédérales et provinciales.

La structure des organismes de bien-être et leurs méthodes de service variant d'une province à l'autre et même à l'intérieur de chaque province, le ministère de la Main-d'oeuvre et de l'Immigration, conjointement avec le ministère de la Santé et du Bien-être, tâche de faire connaître aux autorités municipales et régionales de l'assistance sociale tous les programmes et services mis à leur disposition.

### La Chambre des communes présente ses hommages à M. St-Laurent

Pour la première fois, les députés de la Chambre des communes ont offert leurs hommages à un ancien premier ministre du Canada, M. Louis St-Laurent, qui célébrait le 1er février son 91e anniversaire de naissance.

Cette suggestion est venue de la personne même qui a succédé à M. St-Laurent, M. John G. Diefenbaker, qui déclara: "Nous attendons trop

souvent que disparaissent les hommes qui se sont dévoués pour leur pays avant de leur exprimer notre reconnaissance"; il ajouta que les hommages posthumes n'avaient pas "la même portée" que les témoignages rendus à une personne de son vivant.

Le premier ministre, M. Trudeau, a appuyé la déclaration de M. Diefenbaker demandant à la Chambre d'offrir à M. St-Laurent "nos bons souhaits et nos félicitations tout en formulant l'espoir qu'il passera encore de nombreuses années parmi nous"; cette démarche a également reçu l'appui de MM. Stanley Knowles, parlementaire de longue date qui a été élu en même temps que M. St-Laurent, et Gérard Laprise qui a travaillé "sous ses ordres".

### Liaison radio pour les trains

Un réseau de "liaison radio centrale-train", premier système de communications du genre à CP Rail, a été mis en service sur la division ferroviaire à trafic intense de Revelstoke, entre Kamloops et Field en Colombie-Britannique.

Ce système de communications radio permettra pour la première fois aux régulateurs de Revelstoke d'enter en communication directe en phonie avec les chauffeurs de locomotives en mouvement dans un rayon de 254 milles, ainsi qu'avec les équipes d'entretien de la voie et avec les camions de la société qui circulent sur les autoroutes voisines. Conçue de façon à améliorer le système de signalisation et de communication actuel, la "liaison radio centrale-train" devrait normalement accroître le contrôle exercé sur le déplacement des trains et améliorer le service dans cette région montagneuse et accidentée.

"La possibilité de communiquer directement avec les chauffeurs-mécaniciens et les équipes d'entretien permet à notre personnel d'exploitation de minimiser les retards et d'assurer la régulation du trafic durant les grosses tempêtes de neige", souligne M. J.D. Bromley, directeur général, exploitation et entretien, région du Pacifique.

On s'attend à ce que le nouveau système élimine le besoin de téléphones placés en certains endroits